

ECOS Y COMENTARIOS de los Campeonatos de España

D. Félix Sánchez

Secretario de la Federación Española
de Balonmano

- Magnífica organización.
- Siempre existieron buenas relaciones con el B. M. Granollers.

En el palco presidencial, mientras se desarrollaba el último encuentro del campeonato entre el Halcón y el Granollers, obtuvimos del señor Sánchez, secretario de la Federación Española, las siguientes manifestaciones:

—¿Qué impresión le ha causado la organización de esta fase final?
—Magnífica, aunque a decir verdad no esperaba menos de Granollers.

—¿Podría decirme el motivo de que este año se decidiera fuera Granollers sede de esta fase final, cuando el pasado año se le denegó?

—La Federación Española, en su plan de divulgación del balonmano, lleva estas fases finales a aquellos puntos que podríamos llamar neurálgicos y que interesan en aquel momento.

—¿Han existido buenas relaciones entre el Granollers y la Federación?

—Que yo sepa siempre han sido cordialísimas. Lo que pasa y esto quizá haya sido motivo de una falsa interpretación, es que debido a que en los dos últimos años el Granollers no ha aportado ningún jugador a la selección nacional, no haya habido el contacto que hubo años atrás.

—¿Qué puede decirme del Granollers actual?

—Lo he encontrado muy bien, tanto en el aspecto técnico como en el de preparación física, lo que unido a la veterania de Fontdevila y de Viaña, hacen que sea un gran conjunto.

—¿Qué cree usted que aportará a la Liga Nacional la presencia del Granollers?

—Pues no hemos de olvidar que a Granollers se le considera como uno de los grandes equipos de España de balonmano y por lo tanto su presencia en la Liga dará interés y mayor espectacularidad para la disputa del título.

—¿Interesaba la participación del Granollers en la Liga?

—Del Granollers y de todos aquellos grandes equipos que demuestren tener categoría para participar.

—¿Cuántas licencias tiene expedidas actualmente la Federación de Balonmano?

—En números aproximados unas 10.500.

—¿Proyectos para lograr una mayor divulgación?

—Se ha constituido una Comisión mixta entre la Federación y la O J para reglamentar el balonmano reducido y montar una competición oficial nacional en la categoría de escolares.

—Eso del balonmano reducido, ¿no es lo que en Granollers se juega hace dos temporadas con el nombre de mini-balonmano?

—Algo por el estilo pero reglamentado.

—¿En qué edad se centrará dicha competición?

—Entre los 14 y 16 años, ambas edades incluidas.

—¿Será fructífera dicha competición?

—Este es nuestro máximo interés y en ella se trabaja. El tiempo dirá si cuajo o no, aunque desde luego en el deporte escolar radica el engrandecimiento del deporte español.

Reportajes de

RAMON RIERA
JUAN VELAYOS BALCELLS
MODESTO BONET

Domingo Bárcenas

Seleccionador nacional de Balonmano

- Fontdevila, Prat, Bescós y Serradell, jugadores que más le impresionaron del Granollers.

- Pero no seleccionaría a Fontdevila y sí a Prat y Molina.

Otra vez entre nosotros, el buen amigo y seleccionador nacional de balonmano, Domingo Bárcenas. Y como es natural, aprovechamos la coyuntura para intercambiar unas impresiones respecto al balonmano y a los campeonatos de España.

—¿En plan de trabajo o turístico?

—Naturalmente en plan de trabajo, pues hoy mismo salgo para Madrid.

—¿Qué impresión le ha causado el Granollers?

—La de estar en un período de transición, momento difícil, pero que hace vislumbrar la transformación en gran equipo.

—¿Encontraste mucha superioridad por parte del Granollers con respecto a los demás equipos?

—El Granollers ganó bien, pero el Automovilismo rayó a su misma altura.

—Sin embargo, le objetamos nosotros, el Automovilismo ha pasado muchos apuros para ganar al Elche, equipo al que ayer goleó el Granollers.

—No haga caso de ello, pues el Automovilismo, después de la derrota sufrida ante el Granollers, se desmoralizó completamente, ya que no hay que olvidar que ellos venían convencidos de ganar.

—¿Qué hay del rumor de que te llevas al Atlético a Monge i Gil?

—No no me los llevo, sino que es el Atlético quien los ficha; esto que quede claro ¿eh? Por lo demás, es cierto que la temporada que viene estarán ambos en el Atlético, juntamente con Negro, también del mismo equipo.

—¿Jugadores que mejor impresión te han causado del Granollers?

—Prat, jugador de mucha potencia; Bescós y también Serradell, aunque éste ha de limar algún defectillo. Y por encima de todos, Fontdevila, que aun sigue siendo el 50 por ciento del Granollers.

—¿Actualmente qué jugadores te llevarías a la selección nacional?

—Posiblemente a Prat y desde luego a Molina.

—¿A Fontdevila, no?

—Fontdevila sigue siendo un gran jugador de club, pero no nos engañemos, ya ha perdido potencia de tiro y velocidad. El paso de los años es cosa que no perdona.

—¿Podrías darme una orientación del actual nivel balonmanista español?

—Pues que está en marcha ascendente con gran seguridad. Es más, últimamente se han logrado triunfos como el del Atlético de Madrid sobre el Dinamo de Bucarest, campeón de Europa y prácticamente campeón del mundo, ya que este equipo es la base de la selección de Rumania, y la victoria de nuestra selección nacional sobre la de Dinamarca que asevera esta opinión. Por otra parte, los clubs ya son más potentes, habiéndose casi perdido la hegemonía del Atlético, pues este equipo si bien el pasado año se proclamó indiscutible campeón de la Liga Nacional, esta temporada hasta el último encuentro no se decidió el título.

—¿El Atlético de Madrid es el exponente del balonmano español?

—Es el máximo exponente en la actualidad, pero no lo que yo quisiera que llegara a ser el balonmano español.

—¿Y qué esperas lograr que sea?

—Que tenga personalidad propia.

—Que la suerte te acompañe, amigo Bárcenas. Competenci y voluntad para lograrlo no te faltan.

BIMBO

Necesita personal para producción

BUENA RETRIBUCION

Presentarse en «BIMBO», martes y viernes - Final Avenida Victoria

COPAS Y MEDALLAS DEPORTES

RODORERA

Clové, 30 - Tel. 852 - GRANOLLERS